

Ils jouent pour la bonne cause

L'association Pokcœur organisait hier, à Cambaie, un nouveau tournoi pour lever des fonds et financer une médiathèque à Madagascar.



Les droits d'inscription du tournoi servent à financer une médiathèque. (Photo R.O.)

Ils étaient 69, hier après-midi, à avoir bravé les éléments pour venir jouer au poker sous une des tentes de l'espace Oméga, à Cambaie. Une partie sans but lucratif, seuls des lots étaient distribués aux vainqueurs, mais à destination humanitaire : les droits d'inscription (140 euros) servent à financer la construction et l'équipement d'une médiathèque à Ambatondrazaka, au nord-est de Tananarive.

L'association Pokcœur pour l'humanitaire, créée par des membres du Rotary club de Sainte-Marie, organisait ainsi son quatrième tournoi, ouvert aux professionnels comme aux amateurs. L'argent récolté est

directement affecté à l'action internationale du Rotary, assurent ses membres. La médiathèque, baptisée Paul-Chassain, est désormais sortie de terre. Mais reste à l'équiper totalement. Son ouverture est programmée pour juin 2010.

En l'absence de perspectives de gains, les joueurs d'hier courraient néanmoins pour quelques lots de valeur. des séjours à Madagascar avec inscription au tournoi de Tananarive. Mais surtout un vol aller-retour vers Paris avec inscription au tournoi du cercle Wagram. C'est, paraît-il, un must dans le monde du poker.

R.O.